



lunes 22 de julio de 2019

Antequera bate su propio récord de turistas en los primeros seis meses de 2019 alcanzado un total de 323.219 visitantes

323.219 visitas (+2,72 por ciento respecto al año anterior) se han contabilizado durante los primeros seis meses del año 2019 en los enclaves turísticos y monumentales que se registran, superando así el anterior récord de 320.941 visitas que data del año 2017. Destacan en esta ocasión los aumentos experimentados en Santa María-Alcazaba (+27 por ciento) y en el Conjunto Arqueológico de los Dólmenes (+6 por ciento). Los Dólmenes son, precisamente, el recurso más visitado con 117.705 visitas contabilizadas entre enero y junio.



Antequera, lunes 22 de julio de 2019

La teniente de alcalde delegada de Turismo, Ana Cebrián, confirma el cierre de las estadísticas relativas al número de visitas que ha habido en Antequera durante los seis primeros meses del año 2019. Entre los meses de enero y junio, ambos inclusive, se han registrado 323.219 visitas, lo que supone un aumento de 8.547 visitas respecto al año anterior y, en consecuencia, haber superado el récord histórico en las visitas contabilizadas entre enero y junio que databa del año 2017, cuando hubo 320.941 visitas.



Comparando los datos del presente 2019 con el mismo período del año anterior, se puede afirmar que se registra un aumento del

2,72 por ciento, lo que contrarresta el ligero descenso del 1,97 por ciento que hubo en el primer semestre del año 2018 respecto a los seis primeros meses del 2017, motivado principalmente por unas condiciones climatológicas más favorables en lo que llevamos del presente año.

Caben destacar las subidas que han experimentado recursos turísticos como el conjunto formado por la Colegiata de Santa María y la Alcazaba –gestionado por el Ayuntamiento a través de “Tu Historia”– con 9.642 visitas más (+27 por ciento), así como la del Conjunto Arqueológico de los Dólmenes, que recupera la primera posición en cuanto a recurso más visitado de la ciudad con 6.749 visitantes más (+6 por ciento).

Por su parte, la clasificación de los recursos turísticos más visitados durante el primer



semestre de 2019 ha sido la siguiente: los Dólmenes (117.705), El Torcal (97.557), el conjunto formado por la Real Colegiata de Santa María y la Alcazaba (44.868), el Museo de Arte de la Diputación (25.714) o el Museo de la Ciudad de Antequera (15.253). Le siguen la Oficina Municipal de Turismo (11.220), la iglesia de San Juan de Dios (4.771), la iglesia de El Carmen (3.581), la iglesia patronal Santa Eufemia (1.550), el Museo Conventual de las Descalzas (610) y la exposición permanente sobre la Industria Textil (390). Respecto a procedencias de los turistas, Francia sigue siendo la nacionalidad que más nos visita seguida del Reino Unido; respecto al turismo nacional Málaga, Sevilla y Granada son las provincias andaluzas que más turistas nos ofrecen, mientras que la Comunidad de Madrid, la Comunidad Valenciana y Cataluña son las comunidades autónomas que más nos visitan, destacando el hecho de la importancia que tiene la presencia del tren AVE a tal efecto en todas ellas.

La teniente de alcalde Ana Cebrián destaca el excepcional hecho que supone “haber superado el anterior récord de visitas contabilizadas durante los primeros seis meses del año que databa de 2017”, recuperando además la senda positiva solo frenada por las inclemencias meteorológicas que hubo en el primer semestre del año 2018 y que desencadenó en un leve descenso en recursos al aire libre como Dólmenes, El Torcal o la Alcazaba. Todo ello, en la época (entre enero y junio) en la que se ha comprobado, durante los últimos años, que menos visitas se registran en favor del verano y del último trimestre del año, por lo que las perspectivas hasta final de año son inmejorables.